



El Consell de Formentera ha recibido la visita institucional del Consejo Económico y Social de las Illes Balears. A las 12.30h el presidente Jaume Ferrer y el equipo de Gobierno del Consell se han reunido con los representantes del CES en la sala de Actos del Consell de Formentera. Tras el encuentro, el vicepresidente Bartomeu Escandell y el presidente del CES Carles Manera han ofrecido una rueda de prensa.

Bartomeu Escandell ha agradecido esta visita institucional y ha valorado positivamente que el CES se haya vuelto a reactivar. El vicepresidente del Consejo ha declarado que "este organismo tendrá toda la colaboración de la institución para poder obtener datos y hacer sus análisis", y ha recordado la reivindicación del Consell de Formentera desde su creación para que los datos "estén desagregados por isla, y no se den de manera conjunta de Eivissa y Formentera".

Por su parte, Carles Manera, se ha mostrado contento por poder poner en marcha una nueva etapa, y ha recordado que la actividad del CES se suspendió en 2012 y se ha reactivado en julio de 2017. El presidente del CES ha añadido que ya han iniciado la edición de una memoria anual con datos económicos, sociales, culturales y medioambientales y con dos novedades: la desagregación de los datos por islas y la sistematización de una base de datos de la realidad empresarial según la información que dan el registro mercantil.